

Samstag, 11. Dezember 2021 [Eichsfeld](#)

## Baumschmuck zählen und Preise gewinnen

**„Bürger-Weihnachtsbaum“: Ortsrat verlost Gewinne an Gerblingeröder**

Von Elena Everding



Der „Bürger-Weihnachtsbaum“ in Gerblingerode steht bereits beleuchtet auf dem Dorfplatz und wird am Sonnabend geschmückt. Foto: Christina Hinzmann

Gerblingerode. Wie viel Christbaumschmuck hängt am „Bürger-Weihnachtsbaum“ in Gerblingerode? Wer richtig zählt – oder rät, dem winken Überraschungs-Preise. Der Ortsrat möchte mit der Aktion die Dorfgemeinschaft ein Stück weit wiederbeleben.

Auf dem Dorfplatz neben der Mehrzweckhalle erstrahlt seit Ende November ein Weihnachtsbaum, erleuchtet von einer Lichterkette. Wie jedes Jahr hatte ihn das Ehrenamts-Team des Ortsteils aufgestellt. Geschmückt wird er erst am Sonnabendmorgen: Christbaumkugeln, Sterne, Lebkuchenmännchen und Zuckerstangen hat Marion Thriene-Wüstefeld, die Ehefrau von Ortsbürgermeister Christian Wüstefeld gebastelt.

Der Baum brachte das Ehepaar auf die Idee der Verlosung, denn sie machten sich Gedanken über eine Weihnachtsaktion im Ort. Der Ortsrat sei sofort begeistert gewesen. Zwischen dem dritten und vierten Advent können nun alle Gerblingeröder Bürgerinnen und Bürger zählen, wie viele Stücke von den einzelnen Baumschmuck-Arten an dem Baum hängen. Menschen aus anderen Ortsteilen sind nicht zum Gewinnspiel zugelassen. Die korrekte Zahl kreuzen sie dann auf Teilnahmebögen an, die an der Mehrzweckhalle zu finden sind. Es ist ebenfalls möglich, den Bogen selbst auszudrucken. Er ist unter [gerblingerode.de/buerger-weihnachtsbaum](http://gerblingerode.de/buerger-weihnachtsbaum) zu finden.

Auch Name, Alter und Adresse müssen die Teilnehmer des Gewinnspiels angeben und den Zettel bis spätestens Sonntag, 19. Dezember, in den Briefkasten am Eingang der Mehrzweckhalle werfen. Der Ortsrat bittet darum, einen eigenen Stift mitzubringen. Alle Bögen mit richtigen Antworten kommen in die Verlosung. Allzu überfrachtet mit Christbaumschmuck soll der Baum nicht werden, kündigte Wüstefeld an, damit auch jüngere Kinder eine Chance beim Zählen haben. „Sie sollen schließlich zählen, nicht raten“, sagt der Ortsbürgermeister.

## **Preise sind eine Überraschung**

Kurz vor Weihnachten erhalten die Gewinner die Preise, der Ortsrat will diesen kontaktlos verteilen. Was genau die Gewinne sind, verraten die Organisatoren nicht, es seien „eine Menge toller Preise“. Zahlreiche Sponsoren unterstützten die Aktion. „Lasst Euch überraschen!“, schrieb der Ortsrat in seiner Ankündigung. Die Aktion beginnt am Sonntag, 12. Dezember.

„Wir hoffen, durch diese Mitmach-Aktion den Bürgern gerade in dieser schweren Zeit eine kleine Freude zu machen und das Gefühl der Dorf-

gemeinschaft wiederzubeleben“, sagte Wüstefeld. Zuletzt mussten in dem Ortsteil wie in vielen anderen Orten auch zahlreiche Veranstaltungen aufgrund der Corona-Lage ausfallen. Darunter auch der Weihnachtstreff, der Ende November hätte stattfinden sollen.